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San Biagio, 2 Aprile 2015 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Dott. Simone Pugnaloni 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott. Daniele Bernardini 

• Ai Consiglieri Comunali 

o Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, Gilberta 

Giacchetti, Maria Grazia Mariani, Gabriella Sabbatini. 

 

OGGETTO: VERBALE del Consiglio di Quartiere tenutosi a San Biagio 

Assenti: Walter Ciarrocchi, Silvano Pugnaloni (assenza giustificata), Alessandro Gasparrini (assenza 

giusificata), Michele Cella (assenza giustificata), Giuseppe Biondini (assenza giustificata), Marco Cardinali 

(assenza giustificata) 

Consiglieri Comunali presenti: Marco Balestrieri, Daniele Bernardini, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, 

Mirco Capotondo, M. Grazia Mariani, Gabriella Sabbatini. 

Il Consiglio di Quartiere è stato aperto dal Presidente alle 9.15.  

Viene letto, corretto ed approvato all’unanimità il verbale dell’ultimo consiglio di Quartiere del 4/2/2015 ad 

Osimo Stazione.  

ASPIO, si riassumono le seguenti priorità:  

a. SICUREZZA STRADALE: si continua a segnalare l’elevata velocità degli autoveicoli lungo la 

discesa venendo da Osimo; addirittura, a volte, le auto non si fermano con il rosso 

all’attraversamento pedonale; si ribadisce la necessità di avere periodicamente qualche 

pattuglia dei vigili urbani. 

b. Via SODERINI e FOSSO ASPIO: sono stati eseguiti i primi lavori di sistemazione degli argini 

franati che hanno portato alla transitabilità su una sola carreggiata. Sono stati messi dei 

blocchi di cemento armato per rinforzare e proteggere gli argini più esposti e già deteriorati. 

Si tratta di un primo stralcio dei lavori di sistemazione che dovrà effettuare la Società 

Autostrade; si chiede poi di procedere rapidamente a delimitare l’argine stesso lungo la via 

con una staccionata (in prossimità vi è il parco giochi dei bambini). Si sente anche la necessità 

di una illuminazione notturna, almeno fino alla zona abitata. Si chiede infine un intervento 

manutentivo del manto stradale che oramai per 800 m almeno presenta numerose buche di 

grande ampiezza e profonde fino a 10 cm. 

c. RISCHIO ESONDAZIONI: i cittadini sono molto preoccupati per il rischio esondazioni del fosso 

Aspio in caso di eventi alluvionali come quello avvenuto nel 2006. Si è sollecitato presso la 

Provincia di Ancona la verifica dell’esistenza di uno studio organico e completo della 

situazione del torrente ASPIO, soprattutto a fronte dei lavori per la terza corsia. 
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d. Manutenzione degli asfalti in via EDISON: davanti ai numeri civici 28 - 30, si segnala una buca 

molto grande; è vero che deve asfaltare la Società Autostrade, ma occorre almeno garantire 

una transitabilità sicura. 

e. Varie: l’area ricreativa per il gioco delle bocce versa in condizioni precarie per la mancanza 

assoluta della manutenzione (campetto, spogliatoi, fognature e tetto). Si chiede 

all’Amministrazione di poter intervenire. Occorrere infine garantire la transitabilità pedonale 

sotto il cavalcavia dell’Autostrada. 

 

SANTO STEFANO:  

a. SICUREZZA STRADALE: si richiama come sempre l’attenzione su questo tema; si chiede la 

possibilità di realizzare un brevissimo passaggio diretto fra il bar della Parrocchia e le scalette 

che portano all’area posteriore alla chiesa; infatti, ora, chi esce dal bar deve passare per un 

breve tratto sul margine della strada e ciò è particolarmente pericoloso per i bambini. 

b. Varie: sta venendo giù una parte del muretto che delimita l’area antistante la chiesa dalla 

strada. 

 

SAN BIAGIO:  

a. SICUREZZA STRADALE: Si chiederà ancora un incontro con la Provincia per discutere le 

soluzioni per rendere sicure le immissioni dalla SP28 e da Santo Stefano. 

b. SCUOLA MEDIA: si ribadisce che si tratta di una priorità della Frazione; il Presidente del 

Consiglio di Quartiere chiederà un incontro con l’Assessore, dott.ssa Annalisa Pagliarecci. 

c. Circolazione durante orari di uscita ed ingresso alla Scuola Elementare: la consigliere 

Mariani si dice rappresentare le 60 famiglie che abitano il complesso residenziale EX INPDAP. 

Non è chiaro però se il problema è relativo a via Pascoli e solo negli orari di ingresso ed uscita 

degli alunni delle elementari (cosa che potrebbe essere risolta con una limitazione alla 

circolazione in quegli stessi orari) oppure se le lamentele sono relative al senso unico di via 

D’Annunzio. Si chiede alla Consigliere Mariani di chiarire questo aspetto. Il Presidente, 

comunque, non interverrà di nuovo sulla questione del senso unico della via D’Annunzio: 

ogni eventuale futura richiesta di cambio alla viabilità sarà discusso solo a fronte di un piano 

completo della viabilità di tutta la Frazione (e per ora non è una delle priorità). 

d. Varie:  

a. E’ in estremo ritardo l’apertura della strada alla nuova rotonda; sembra che manchi 

il completamento dei lavori per poter poi procedere con il collaudo; se ne chiede un 

interessamento da parte dell’Ing. Vagnozzi.  

b. Si segnala l’insufficienza della centralina TELECOM per ulteriori allacci INTERNET 

dalla Frazione. 

c. Attività sportiva della Pallamano: la palestra della scuola è adatta solo agli 

allenamenti degli “Under 14”; le squadre degli atleti più grandi si allenano ad Osimo 
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Stazione ma vi sono difficoltà nel trovare orari disponibili: visti gli ottimi risultati 

sportivi delle squadre osimane a livello nazionale, si chiede all’Amministrazione se 

sia disponibile a cedere alcune fasce orarie del Palabaldinelli a prezzi ridotti, 

eventualmente dando a disposizione anche un pulmino per gli spostamenti degli 

allievi più piccoli. 

 

PROSSIMI INCONTRI: 

Date di incontro per il 2015 (confermati): 

1. Giovedì 11 Giugno (Osimo Stazione) 

2. Giovedì 1° Ottobre (Santo Stefano) 

3. Giovedì 3 Dicembre (Osimo Stazione) 

L’assemblea si chiude alle 22.30. 

 

 

 

 

Il Vice Segretario                       Il  Presidente 

            (Gianluca Glorio)                                  (Marco De Santis) 

 

  

 


